



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

5/2010

ISSN 0320-8168

**Научно-
информационный журнал**
Издается с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель
Федеральная служба
государственной
статистики

Главный редактор
Б.Т. Рябушкин

**Заместитель
главного редактора**
В.П. Шулаков

Редакционная коллегия:
И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
Л.М. Гохберг,
И.И. Елисеева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильенкова,
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
И.С. Ульянов,
Г.И. Чудилин,
А.Ю. Шевяков

Редакция:

Ответственный секретарь
Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина

Компьютерная верстка:
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Мясницкая, 39, стр. 1

Телефон: 607-48-90
Телефакс: 607-48-82

E-mail: voprstat@mtu-net.ru
<http://www.infostat.ru>

Позиция Учредителя
и Редакции
необязательно совпадает
с мнением авторов

Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал
зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.

Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

ПРОБЛЕМЫ МАКРОЭКОНОМИЧЕСКОЙ СТАТИСТИКИ

- О некоторых перспективах развития региональной и муниципальной статистики. **Н.И. Пашинцева** 3
- Минерально-сырьевая база Российской Федерации, ее использование и задачи статистики. **А.Д. Думнов, Д.А. Борискин** 5

ИССЛЕДОВАНИЕ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКИХ ПРОЦЕССОВ В СТРАНАХ СНГ

- Статистическая оценка предпосылок экономического кризиса в Украине. **Н.В. Ковтун** 17
- Человеческие ресурсы как инновационный потенциал развития экономики Республики Беларусь: состояние и использование. **Н.В. Агабекова** 21
- О подходах к определению криминальной составляющей теневой экономики в Республике Казахстан. **Б.И. Башкатов, Т.К. Бекжанова** 25

РЕГИОНАЛЬНАЯ СТАТИСТИКА

- Межрегиональная дифференциация доходов населения России: возможности анализа и регулирования. **Е.С. Заварина, К.А. Озерова** 30
- Социальная дифференциация территорий внутри региона. **Г.Л. Громыко, Е.М. Спиридовна** 39

ТРУДОВЫЕ РЕСУРСЫ И ЗАНЯТОСТЬ

- Анализ показателей динамики трудовых ресурсов в российской экономике. **Е.А. Власова** 44
- Неполная занятость и движение работников организаций в 2009 году. **А.Д. Попов** 50

ИНФОРМАЦИОННО-КОММУНИКАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ

- Статистическое измерение информационных и коммуникационных технологий в экономике. **Г.И. Абдрахманова** 55
- Об использовании информационных технологий и их влиянии на развитие экономики России. **И.В. Антохонова, О.А. Полухина** 61

СТАТИСТИЧЕСКИЙ АНАЛИЗ ВЛИЯНИЯ ПОВЕДЕНЧЕСКИХ ФАКТОРОВ НА ЗДОРОВЬЕ НАСЕЛЕНИЯ

- О некоторых итогах обследования населения отдельных регионов Российской Федерации по вопросам употребления табака, алкоголя и наркотиков. **И.А. Збарская, О.И. Антонова, Т.О. Коник, К.В. Вышинский, Е.А. Кошкина, Н.И. Павловская** 68
- Статистическое исследование потребления препаратов для лечения заболеваний печени и расходов на их рекламу. **Е.И. Ларионова, И.В. Сизова, Н.Д. Захаров** 75

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

- Международная научно-практическая конференция «Реструктурирование экономики: ресурсы и механизмы». **Н.В. Бурова** 81

CONTENTS

PROBLEMS OF MACROECONOMIC STATISTICS

- ◆ Some perspective of macroregional and municipal statistics development. **N.I. Pashintseva** 3
- ◆ Mineral and raw material base of the Russian Federation, its use and current tasks of statistics. **A.D. Dumnov, D.A. Boriskin** 5

RESEARCH OF SOCIAL AND ECONOMIC PROCESSES IN THE CIS COUNTRIES

- ◆ Statistical assessment of prerequisites of the economic crisis in Ukraine. **N.V. Kovtun** 17
- ◆ Human resources as innovation potential for the Republic of Belarus' economic development: status and use. **N.V. Agabekova** 21
- ◆ On approaches to identify the criminal component of shadow economy in the Republic of Kazakhstan. **B.I. Bashkatov, T.K. Bekzhanova** 25

REGIONAL STATISTICS

- ◆ Interregional differentiation of population income in Russia: possibilities of analysis and regulation. **E.S. Zavarina, K.A. Ozerova** 30
- ◆ Social differentiation of territory inside a region. **G.L. Gromyko, E.M. Spiridonova** 39

LABOUR RESOURCES AND EMPLOYMENT

- ◆ Analysis of labour resources dynamics in Russian economy. **E.A. Vlasova** 44
- ◆ Part-time employment and movement of employees in 2009. **A.D. Popov** 50

INFORMATION-COMMUNICATION TECHNOLOGIES

- ◆ Statistical measurement of information and communication technologies in the economy. **G.I. Abdrakhmanova** 55
- ◆ Use of information technologies and their influence on Russia economy development. **I.V. Antokhonova, O.A. Polukhina** 61

STATISTICAL ANALYSIS OF BEHAVIOR FACTOR INFLUENCE ON HEALTH OF POPULATION

- ◆ Some results of the tobacco, alcohol and narcotics use survey conducted in selected region of the Russian Federation. **I.A. Zbarskaya, O.I. Antonova, T.O. Konik, K.V. Vyshinskiy, E.A. Koshkina, N.I. Pavlovskaya** 68
- ◆ Statistical survey on the use of liver diseases treatment drugs and expenses for their advertising. **E.I. Larionova, I.V. Sizova, N.D. Zakharov** 75

SCIENTIFIC LIFE

- ◆ International scientific and practical conference «Restructuring of the economy: resources and mechanisms». **N.V. Burova** 81

Редакция не имеет возможности вступать с читателями и авторами в переписку, рецензировать и возвращать не заказанные ею материалы.